

# Le prince Zeid bin Ra'ad nommé Haut-Commissaire pour les Droits de l'homme

RÉSEAU VOLTAIRE | 10 JUIN 2014

ESPAÑOL



**L**e prince Zeid bin Ra'ad a été nommé Haut-Commissaire pour les Droits de l'homme, en remplacement de Navi Pillay.

Élevé en Angleterre et ayant vécu l'essentiel de sa vie en Occident, le prince Zeid fut ambassadeur de Jordanie aux Nations-unies, puis aux États-Unis, et à nouveau aux Nations-unies. C'est un juriste, ayant mené carrière au sein des institutions internationales.

---

Source : « Le prince Zeid bin Ra'ad nommé Haut-Commissaire pour les Droits de l'homme », *Réseau Voltaire*, 10 juin 2014, [www.voltairenet.org/article184192.html](http://www.voltairenet.org/article184192.html)